

こども国 トピックス へ ~2月 こんなことをしてあそんだよ~ &

2021.2.彩都けいあい

3学期も残すところあとわずかとなり、年少・年中組は次の学年へ期待を膨らませ、年長組は 1年生になることを心待ちにしています。外あそびや、自由あそびの時は学年関係なく楽しく 遊んでおり、自分より小さな友達に優しく接している姿を見ると心が温かくなることです。 この1年間が楽しかったと思える様に、3月も子ども達と一緒に沢山の思い出を作っていきます。

☆年少の保育☆

『鬼さんを描いたよ』

濃い絵の具を使って鬼の絵を描きました。皆で一緒に鬼を思い出しながら「角があったよ!」「歯がいっぱいの口!」と子ども達は口々に特徴を話していました。画用紙に大きく鬼の絵を書くと「見て見て大きいよ」「鬼さん描けた!」と楽しんでいました。

筆の扱いも4月の時と比べて丁寧に描こうと する姿や、線を太く書いたり細く描いたりと 成長した姿に嬉しくなりました。







☆年中の保育☆

『豆まきの絵を描いたよ』

節分にちなんで折り紙で鬼を折り、豆まきをしている絵を描きました。鬼を折り紙で折る時には「難しいなあ」と言いながらも話をしっかりと聞き自分達で作ることが出来ました。又、画用紙に作った鬼を貼りクレパスで豆まきをしている絵を描く時には「友達と豆まきしてるよ」と言う子や「お家の中にいる鬼をやっつけている所」と想像を膨らませて意欲的に取り組んでいました。





☆年長の保育☆

『ジャラジャラビューンで遊んだよ』

洗濯バサミを使っておもちゃを作りました。 すずらんテープを洗濯バサミの輪に通す作 業は子ども達にはちょっと難しそうでした が、頑張りました。

完成して手に持ちポンポンの様に振ると揺れてきれいでした。

洗濯バサミがついているので服の袖口や背中、赤白帽子などにはさんで着ける事が出来、走ったりポーズをとってみると風になびいでジャラジャラして楽しく遊べました。



☆ご入賞おめでとう ございます☆

年長組で作ったみのむしのランタンを「光・物・園」 光のアートコンテストへ応募したところ石井ういかちゃんの作品が入賞しました!

- ≪お知らせ≫ --

- ・2月で課外活動は終了となりますが、こども園のみ 水曜日の課外活動を3月も引き続き行います。
- ・3月31日(水)はこども園次年度準備の為家庭保育協力日となっておりますので、ご協力の程宜しくお願い致します。

年少組 『カメの遠足』

- 1.カメの遠足は3日前から リュックサックにお菓子を詰める カメの大好きなチョコレートは ベタベタ溶けてもう食べられない
- ※ のんびりゆこう のんびりゆこう 急いでゆくと すぐ終わるだろう のんびりゆこう のんびりゆこう ゆっくりゆけば まだまだ続く
- 2.カメの遠足は夜明け前から リュックサックにお菓子を詰める お昼になってやっと着いたら みんなとバスはもういなかった

※くりかえし

♪今月のうた♪

年中組 『たのしいね』

- たのしいね 両手を合わすと たのしいね パチンと音がする あなたの右手 わたしの左手 合わせてみよう ぐっと素敵な音がする ぐっと明るい音がする音がする
- たのしいね 口を開けると たのしいね 色んな声がする あなたの声と私の声と 合わせてみよう ぐっと素敵な歌になる ぐっと明るい歌になる歌になる

年長組 『しろいともだち』

1.ありがとう楽しかったね 白い雪に 手を振るよ 去年の思い出たちが 雪の中から 飛び出すよ アリガト アリガト しろいともだち また会いましょう ともだち アリガト アリガト しろいともだち めぐる季節のともだち 2番も歌います

